

# Open-Air-Festival in Götzingen

29.03.2012 14:45 von Rechner Uli (Admin)

## Walter Jaufmann berichtet:

Open-Air-Festival in Götzingen

TSV-Sommermärchen 2012

Nach dem TSV-Sommermärchen 2011 im Juli unter dem Thema „Woodstock“ und dem sich im Oktober anschließenden Benefiz-Konzert „Rock for Africa“, die beide erfreulich erfolgreich verlaufen sind, steht nun für 2012 erneut ein Sommermärchen an: Ein „Open-Air-Rock-und-Pop-Festival“ als Benefiz-Event unter dem Motto „H E L P!“ wurde vom Organisationsteam ins Visier genommen und erwartet am Samstag, **dem 14. Juli**, Musikfreunde aus nah und fern. Unter der Schirmherrschaft von MdB Alois Gehring und Götzingens Ortsvorsteher Egbert Fischer wird dabei wieder eine Veranstaltung mit besonderem Ambiente und überraschenden „Special Guests“ ablaufen. Das selbstredend auf einem von den Besuchern sicher einmal mehr erwarteten und in Sommermärchen-Manier eigens eingerichteten Areal beim TSV-Sportgelände, das wieder ein ganz spezielles Flair ausstrahlen und somit die Besucher aller Altersstufen gefangen nehmen dürfte.

Die Organisatoren erhoffen sich und sind da recht zuversichtlich, dass dieses Benefiz-Konzert wieder eine so breite Resonanz finden und ein so positives Feedback wie im letzten Jahr erreichen wird. Im Hinblick auf das mit diesem Event anvisierte Ziel „H E L P Children of the World“, ganz konkret der Unterstützung von dringend hilfsbedürftigen Kindern in Afrika (Uganda und Tansania) und Europa (Walldürn), fanden die Initiatoren offene Ohren bei den letztjährigen Mitstreitern. Dabei will man neben den beiden afrikanischen Projekten heuer gezielt die 10-jährige Tara Scheuermann aus Walldürn unterstützen, die an der tückischen Erbkrankheit Retinitis Pigmentosa (RP) leidet und zu erblinden droht. Eine Erfolg versprechende Behandlung dieser Erkrankung ist derzeit weltweit nur in Kuba möglich. Tara wurde im Dezember 2010 dort erfolgreich operiert. Im Sommer 2012 steht jetzt eine Nachbehandlung in der Klinik Camillo Cienfuegos in Havanna an, um Tara's noch vorhandenes Sehvermögen auf Dauer zu stabilisieren und zu erhalten. Spontan erklärten Bands und Interpreten ihre Bereitschaft, sich erneut in den Dienst dieser guten Sache zu stellen, das heißt auf die Gage für ihre Auftritte zu verzichten. Erfreulicherweise haben sogar weitere namhafte Bands ihre freiwillige Mitwirkung zugunsten der großen Ziele angeboten. Positiv überrascht dabei vor allem, dass gerade jugendliche Interpreten ihre Bereitschaft zu solch sozialem Engagement bekunden. Mit Optimismus und großer Zuversicht hat daher das Sommermärchen-Team inzwischen die Vorbereitungen in Angriff genommen, zumal auch Sound-Manager Jochen „Fischi“ Fischer als erfahrener Event-Organisator wieder mit im Boot sein wird. Bereits nach dem heutigen Stand werden u.a. „Hammersbold“ und „The Bricks“ sowie „Los Cervezos“ und „Black Shuck“ und auch die Ex-Sounds Edel und Peter Lock mit von der Partie sein und mit ihren

Auftritten für die richtige Atmosphäre, tolles Feeling und stilorientierte Stimmung sorgen. Mit einigen weiteren namhaften Bands laufen derzeit noch Erfolg versprechende Gespräche. Das breite Spektrum der Gruppen, von aufstrebenden Jugendlichen bis zu alten Hasen, wird die Basis dafür sein, dass Jung und Alt auf ihre Kosten kommen, dass das Festival mit einem sicher mitreißenden Flair überzeugen wird. Dieser Event verspricht das Open-Air-Erlebnis des Jahres im Raum Buchen zu werden, bei dem ganz bestimmt erneut ein nennenswerter Hilfsbeitrag „errockt“ werden kann, denn es fallen weder Gagen noch Personalkosten an. Neben der vielfältigen musikalischen Kost und der Bewirtung werden insbesondere afrikanische Biere und exotische Cocktails, unterstützt vom „Bahamas“-Team, für eine unvergessliche Note sorgen. Erwähnung verdient übrigens in diesem Zusammenhang, dass bereits jetzt namhafte Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens ihre Unterstützung und Teilnahme zugesagt haben. Weiter kann angemerkt werden, dass für Januar 2013 die nächste Hilfs-Mission nach Bukuumi/Uganda vorgesehen ist, zu der interessanterweise auch aus den Reihen der Konzert-Interpreten Teilnahme-Interesse bekundet wird. Bleibt also nur noch zu hoffen, dass zahlreiche Besucher aus nah und fern das Vorhaben unterstützen werden, denn schon heute ist die Erwartung auf den nächsten Rock-Event in Götzingen beachtlich und vor allem auch die Spannung auf dessen Aus- und Nachwirkungen für die anvisierten Hilfsprojekte.

wjm

# Sommermärchen 2012

# Help

Children of the World  
Benefizkonzert 14. Juli 2012  
Beginn: ab 17.00 Uhr



**PERVEZOS**

**HAMMERS BOLD**

**Lock-O-Motion**

**SARAH U. LIZA**

**Black Shuck**

**The BRICKS**

**NOSTALGIA**

Sportgelände  
TSV Götzingen  
Eintritt 5,-€

powered by  
Sommermärchen

Veranstalter: TSV „Fortuna“ Götzingen

